

Los Primarcas

Autor José
lunes, 08 de octubre de 2007
Modificado el miércoles, 10 de octubre de 2007

Breve historia de los primarcas por J

Hace más de mil años, cuando la Tierra estaba sumergida en las tormentas de disformidad invocadas por el Caos, el Emperador elaboró un plan para liberar a la raza humana del peligro inminente. Junto a sus científicos, las mentes más grandes de esa época, descubrió lentamente los secretos de la vida, desenmarañando las energías de la disformidad y transformándolas para sus propósitos. Creó veinte criaturas sobrehumanas, veinte criaturas cuyos poderes igualaban, y en ciertos aspectos excedían los suyos propios. El plan del Emperador era que los veinte superhombres le ayudaran a unificar el espacio humano en un único Imperio bajo su protección

El plan del Emperador no era desconocido para los dioses del Caos. Estos reconocieron en la figura del Emperador a una criatura cuyos poderes se igualaban a los suyos, a un ser al que racionalmente no podían esperar dañar, y un implacable enemigo que no descansaría hasta que fueran destruidos. También reconocieron en los veinte superhombres la fuerza que podía hacer invencible al Emperador. Los dioses del Caos atacaron mientras los fetos de los superhombres crecían en las cámaras de incubación. El Emperador había colocado un escudo psíquico alrededor de las cámaras, pero los Dioses del Caos lograron romperlo y arrancaron a los niños superhombres de la Tierra, lanzándolos al espacio disforme. Afortunadamente, con esta acción los niños sólo quedaron dispersados y no destruidos, y los veinte surgieron de la disformidad en mundos humanos. donde fueron adoptados por padres humanos

El Emperador tuvo que invertir las siguientes décadas en buscar a sus creaciones perdidas. Finalmente les encontró, y tras muchas y largas aventuras les reclutó para que se unieran a él. Su función era convertirse en Primarcas, los padres fundadores de los Capítulos de Marines Espaciales. Usando material genético extraído de los Primarcas, el Emperador diseñó los implantes que distinguen a los Marines de los hombres normales. Como resultado, todos los Marines Espaciales tienen poderes que derivan de sus Primarcas, aunque los poderes de los Marines, pese a ser muy considerables, son débiles en comparación con la energía sobrehumana de los Primarcas. Los Primarcas eran prácticamente indestructibles y poseían poderes que les otorgaba el espacio disforme. Podían aniquilar a ejércitos enteros o incluso a las criaturas demoníacas procedentes de la disformidad. Algunos tenían otros poderes que no sobrevivieron en absoluto entre los Marines Espaciales, como el del vuelo o la invisibilidad.

Los Primarcas tenían a sus ordenes a los primeros Capítulos de Marines Espaciales en su conquista de la galaxia, creando de hecho el Imperio como se conoce actualmente. Sin embargo, la influencia inicial del Caos en sus vidas aun no nacidas había de dejar en algunos Primarcas una debilidad eterna, un deseo de poder personal que les condujo a su caída. Fue Horus, Primarca Fundador de los Lobos Lunares, quien dirigió la rebelión contra el Emperador conocida como la Herejía de Horus.

Durante la Herejía, muchos de las Legiones de Marines Espaciales se unieron a Horus en su lucha a muerte contra el Emperador, y buena parte de sus tropas se unieron a ellos. En la terrible guerra que siguió, los Primarcas lucharon contra los Primarcas, los Marines lucharon contra los Marines, y los Hombres lucharon contra los Hombres, a medida que la recién conquistada galaxia de la humanidad se desintegraba una vez más. La batalla más sangrienta de todas fue la lucha final por la posesión de la Tierra, cuando el propio Emperador salvó al planeta lanzando un ataque por sorpresa contra la astronave de combate de Horus. Durante la confrontación del Emperador con Horus el traidor murió, pero el Emperador quedó gravemente herido y físicamente inválido. Después de la batalla, el Emperador se retiró permanentemente a su Trono Dorado equipado con un sistema de suspensión vital, donde ha permanecido hasta hoy. Los seguidores de Horus fueron desterrados al Ojo del Terror, donde las Legiones de Marines Traidores se establecieron como los archi enemigos del Imperio.

De los originalmente veinte Primarcas sólo nueve sobrevivieron a la Herejía de Horus. Los demás murieron en combate (como Horus) o huyeron con sus Capítulos hacia el Ojo del Terror. Los supervivientes ayudaron al Emperador a

reconstruir el Imperio. Se creó un banco de genes con el material genético, de forma que se pudieran crear nuevos Capítulos en el futuro. Aunque muy longevos, los Primarcas no son inmortales y el último de su estirpe murió después de mil cuatrocientos años. Se cuentan muchas leyendas extraordinarias sobre las acciones de los Primarcas, muchas de las cuales han sido guardadas por el saber popular de los Capítulos de Marines. Actualmente, los Primarcas son adorados junto con el Emperador como santos en el panteón del culto del Capítulo. Sus tumbas se han convertido en lugar de peregrinaje, y sus huesos y posesiones personales en veneradas reliquias.

Extraído del Codex Imperial (WH40k 2ª Ed)

PRIMARCA
LEGIÓN
MUNDO NATAL
DESTINO

Lion El' Jonson
Ángeles Oscuros
Caliban
Desaparecido (en la Roca)

Fulgrim
Hijos del Emperador
Chemos
Primarca Demoníaco de Slaanesh

Perturabo
Guerreros de Hierro
Olimpia
Primarca Demoníaco

Jaghatai Khan
Cicatrices Blancas
Mundus Planus
Desaparecido

Leman Russ
Lobos Espaciales
Fenris
Desaparecido en el Ojo del Terror

Rogal Dorn
Puños Imperiales
Inwit
Muerto

Konrad Curze
Amos de la Noche
Nostramo
Muerto por Asesina Callidus

Sanguinius
Ángeles Sangrientos
Baal
Muerto por Horus

Ferrus Manus
Manos de Hierro
Medusa
Muerto en Istvaan

Angron
Devoradores de Mundos
¿?
Primarca Demoníaco de Khorne

Roboute Guilliman

Ultramarines
Macragge
Muerto por Fulgrim

Mortarion
Guardia de la Muerte
Barbarus
Primarca Demoníaco de Nurgle

Magnus the Red
Mil Hijos
Prospero
Primarca Demoníaco de Tzeentch

Horus
Lobos Lunares/Hijos de Horus/Legión Negra
Cthonia
Muerto por el Emperador

Lorgar
Portadores de la Palabra
Colchis
Primarca Demoníaco

Vulkan
Salamandras
Nocturne
Desaparecido

Corax
Guardia del Cuervo
Deliverance
Desaparecido en el Ojo del Terror

Alpharius
Legion Alpha
¿?
Muerto por R. Guilliman

A partir de extractos de Codex y artículos Index Astartes.